



Deutsche Attac Finanzmarkt AG

Börsenprospekt

Nachdenklichkeit heisst:
es bleibt nicht alles so selbstverständlich,
wie es war.
— Hans Blumenberg, Arbeit am Mythos

Allgemeine Informationen

Als erste soziale Bewegung der Welt wagt die Deutsche Attac Finanzmarkt AG den Sprung an die Börse. Damit folgt die Attac dem Vorbild von Projekten zur Privatisierung anderer Lebensbereiche, wie beispielsweise der öffentlichen Infrastruktur, Altersversorgung oder Sozialsysteme.

Risikofaktoren

Die deregulierten Finanzmärkte gehen einher mit den deregulierten Gefühlshaushalten der von ihnen beherrschten Individuen. Das eher kurzfristige Handeln anonymer Akteure ist auf der Ebene demokratisch legitimierter Institutionen schwer in Richtung Nachhaltigkeit und Langfristigkeit zu beeinflussen.

Erläuterung und Analyse der Finanzlage

Öffentliche Infrastruktur, die allen dient, wird abgebaut, die Ungleichheit bei der Vermögensverteilung wächst. Sozial- und Rentensysteme werden der Logik von Profitmaximierung und Portfoliooptimierung unterworfen.

Kapitalbildung

Der betriebswirtschaftliche Blick fasst den Menschen als ein zu entwickelndes „Humankapital“ auf. Dem stellt Attac die Forderung nach umfassender Bildung jenseits aller Verwertbarkeit entgegen.

Das Angebot

Attac bietet an, sich von der renditeorientierten Sicht eines „mündigen Anlegers“ zu lösen, um einer Diskussion unter verantwortlichen Bürgern Raum zu geben.

Geschäftstätigkeit

Die Attac Finanzmarkt AG beschäftigt sich mit den Themen Finanzmärkte, Steuern und öffentliche Verschuldung.

Sie ist im Internet zu erreichen unter www.attac.de/finanzmarkt, oder ihrer lokalen Niederlassung www.attacberlin.de/index.php?id=agfinanz.

Berlin, den 1. Dezember 2007